#### Die 5. Göttinger Rutschmeisterschaft

### Die Gö-Challenge

# **Abgefahren**

ber 1.500 mal sausten 203 Teilnehmer durch die Röhre der 52 Meter langen Steilrutsche im Badeparadies, dann stand der Sieger der 5. Göttinger Rutschmeisterschaft fest. Der 38-jährige Thorsten Krecan aus Uslar hatte nach zwanzig Versuchen nicht nur die Konkurrenz hinter sich gelassen, sondern auch mit 4.07 Sekunden den Bahnrekord aus dem vergangenen Jahr (4,27 Sekunden) überboten. Spannend und denkbar knapp fiel das Ergebnis aus: Florian Pfeiffer, immerhin amtierender

Deutscher Meister, musste sich mit nur 13 Hundertstelsekunden Rückstand geschlagen geben, auf Platz drei landete Steffen Rotmann aus Holzminden. In einer ganz eigenen Kategorie war Markus Michna der Beste: 99 mal flitzte er durch die Hochgeschwindigkeitsrutsche und sicherte sich damit den Titel der meisten Rutschvorgänge.

Thorsten Krecan wird nun am Wochenende des 12. und 13. Dezember im Wolfsburger BadeLand in der 100 Meter langen Black-Hole-Rutsche gegen die Sieger aus 27 lokalen Rutschwettbewerben um

den Titel des Landesbesten antreten - bereits ietzt hat er eine Übernachtung für zwei Personen im Holiday Inn in Wolfsburg sowie eine Sparcard des Badeparadieses gewonnen. Gewinner waren aber auch die 202 Teilnehmer, die beim Göttinger Wettkampf das Nachsehen hatten: Sie erlebten einen Wettkampftag mit viel Spaß und Spannung.

# **Abgerundet**

er Weg zum Erfolg war lang: 46 km Laufen, 106 km Radfahren und 400 m Schwimmen hatten die Sieger am Ende der Gö-Challenge absolviert. Die von der GoeSF initiierte Challenge ist eine in diesem Jahr erstmals ausgetragene Wertungsserie, in der die fünf großen lokalen Jedermann-Veranstaltungen gebündelt werden, um Göttingens beste Ausdauersportler zu ermitteln, aber auch grundsätzlich den Breiten- und Ausdauersport zu fördern und weiterzuentwickeln. Von den Teilnehmern des Frühjahrsvolkslaufs,



der Tour d'Energie von den Terrassen, des Altstadtlaufs, der Veranstaltung Run and Bike 4 Help und des Volkstriathlons haben sich insgesamt 625 Aktive an der Challenge beteiligt, darunter als ältester Teilnehmer der 1939 geborene Henning Müller.

Die Challenge der Frauen gewann überlegen Sanna Almstedt, die drei der fünf Wettbewerbe gewann und sich als perfekte Allrounderin erwies, indem sie bei allen Veranstaltungen unter die besten zehn kam. Den Titel bei den Herren sicherte sich Martin Schmidt von Waspo 08, die Juniorenwertungen gewannen Pauline Bremer und Thomas von Knebel.



um alles andere!

DR. HUFENBACH & PARTNER

**Arbeits**sicherheit

**Umwelt**schutz

**Rechts**sicherheit durch Rechtsquellenpflege

**Daten**schutz

#### > HAUPTSITZ

Telefon 0551/38331-0 Telefax 0551/38331-33

> KONTAKT

**Qualitäts**management



...und wir lassen Sie auch nicht